

Note à l'attention du Secrétaire Général

Dans le cadre des activités socio - culturelles, l'Orchestre IMPALA, ossature de l'Orchestre National devrait animer une soirée de détente à l'Hôtel IMPALA le 7/08/1976 ; ceci m'a été proposé par le Président de cet Orchestre lors de notre entretien de ce matin.

En fait, pour la bonne préparation des animations cadrant avec le Sommet de l'OCAM prochain, le Ministère de la Jeunesse doit intensifier des représentations musicales pour les orchestres qui contribueront à la réussite de ce Sommet dans le domaine des Loisirs. Les reproductions de ce genre favoriseront aussi la mise au point des chansons composées à cette fin.

C'est après votre accord que nous pourrions entreprendre des préparatifs de la soirée en question surtout en ce qui concerne la négociation de l'Hôtel, la préparation du communiqué à lancer à la radio.

Fait à Kigali, le 4/8/1976

NTAGWABIRA Alphonse

